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CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS 
SERVIDORES 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LAPA 
 
 

ATA Nº 02/2025 – Reunião Ordinária 

 

 

Aos dezenove e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e 

cinco, as quatorze horas, com base na Publicação do Decreto nº 

28454/2025 que nomeou os novos membros dos Conselhos do Instituto 

LAPAPREVI e  cumprindo as obrigações constantes nos artigos nº 125, 126 

e 127 da Lei nº 2183/2008 e após convocação do Presidente do Conselho 

reuniram-se ordinariamente os membros do Conselho de Administração na 

sede do Instituto LAPAPREVI situado na Rua Tenente Henrique dos Santos, 

408 – Centro. Presentes os membros titulares Presidente Robson da 

Silveira Maurer, Anderson Drobiniewski Sossela, Claudia Regina Hoffmann 

Jankovski, Sueli Felizardo Paraná, Paulino Schimalski e Anderson Carlos 

dos Santos, e os membros suplentes Vilson Martins de Souza, Franciele 

Rodrigues Padilha, Eliane Campanholo Suzuki, e ainda, contou com a 

presença dos senhores Altair Euko, Presidente do Lapaprevi. Registra-se a 

ausência da membro títular Solange Maria Scholtz Klostermann, que foi 

comunicada com antecedência. O Presidente do Conselho de 

Administração, Robson da Silveira Maurer, agradecendo a disponibilidade 

dos membros, conferindo a presença para verificação do quórum declarou 

aberta a sessão, registrando-se o assunto tratado na reunião, como segue: 

1 – Eleição da Presidência, foi conduzido pelo Senhor Altair a votação 

entre os membros titulares ou seus suplentes para escolha do(a) Presidente 

do Conselho de Administração. Após explicação das normas foram 

recolhidos os votos dos presentes que deu o seguinte resultado: Robnson 

da Silveira Maurer, como Presidente, Sueli Felizardo Paraná como Suplente 

do Presidente, e Claudia Regina Hoffmann Jankovski como Secretária. Em 

seguida o Sr. Altair, infomou as datas de próximas reuniões do conselho, e 

sobre a inscrição das provas para a certificação dos conselheiros. O 
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Presidente do Conselho finalizou agradecendo a presença dos membros. 

Sendo o que se apresenta para o momento, eu Claudia Regina lavrei a 

presente ata que será assinada pelos presentes. 
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